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「慈愛の種を　播きましょう�
　　    :Sow the Seeds of Love」�
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会長の時間� 　会長　椛田　健治�

�

・メイクアップ�

　 事前　岩尾（別府）、佐藤（別府北）�

　 事後　岩尾（日出）、溝部、平野（別府東）�

　 欠席　小堀、溝部、小川、吉冨　　�

◆点　　鐘　　12：30�

�

◆体　　操　　自律神経強化体操�

�

◆Ｒ．Ｓ．　　新・四つのテスト�

�

◆唱　　歌　　どじょっこ・ふなっこ�

�

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ.　　｢ホームクラシック名曲集」より�

　　　　　　　　メヌエット�

　　　　　　　　ウィーン奇想曲�

　　　　　　　　愛の喜び　　　　他�

�

◆ビジター　　緒方　基一（八　代）�

　　　　　　　斉藤　　和（熊　本）�

�

�

�

　日本経済が凋落の一途を辿るなかで取り巻く環

境はいやが上にも厳しい。老人一割負担、来月か

らの被用者保険本人３割負担という医療制度改革

も国民の痛みのみが先行し、社会保障への不安が

消費を落ち込ませるという悪循環をみせている。

少子高齢化、低経済成長の新時代に向かって、日

本が大きな転換点に差しかかりつつあるのは間違

いない。つまり、医療を含め社会のあり方自体が、

これまでの方法では立ち行かなくなっている現状

認識を持たねばならない。�

　これまで打ち出されてきた医療制度改革の内容

は、財政調整的な色合いが強く、とても日本社会

のあり方、社会保障全体を視野に入れたものでは

なかった。相互扶助の精神で、国民皆保険という

世界にも類を見ない医療制度を誇っていた日本の

医療制度の改革が目先の医療費の確保のため患者

の自己負担を増やすという方向に進んでいる。自

己負担の増大で早期発見・治療が阻害され、結

果的に医療費の増大につながる可能性も否定で

きない。�

　様々なしがらみのなかで調整ばかり行ってい

ては日本の医療は本当に崩壊しかねない。新た

な制度を一からつくり上げるような大胆な発想

が不可欠ではないか。�

�
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幹 事 報 告� 幹事　平野　英壽�

スマイルボックス� 委員長　小堀　裕子�

�

１．本日の卓話�

　『マルシェからの想い』　梅津　ヤヨイ 会員�

�

２．RI第2720地区第16回留学生交流会大分分区

のお知らせ�

　日　時　平成15年５月18日（日）10：00～15：30�

　場　所　未定�

　登録料　ロータリアン　４，500円�

�

３．第９回定例理事・役員会報告（H15.３.11　

13：40～　於：トキハ別府店９名出席）�

 審議事項�

　１）米山奨学生世話クラブ及びカウンセラーの

件。⇒了承　カウンセラーに河村貴雄会員�

　２）花見例会の件。�

　　　日　時　平成15年４月１日（火）�

　　　　　　　18：30～例会　終了後　お花見�

　　　場　所　焼肉　春香苑�

　　　会　費　４，000円�

�

４．例会変更お知らせ�

竹田ＲＣ　３月25日（火）の例会は、第３

回クラブ協議会の為　同日18：30

～ホテル岩城屋に時間変更�

豊後高田ＲＣ　３月25日（火）の例会は、家族野

外例会の為３月23日（日）12：00

～高山寺に日時・場所変更�

日出ＲＣ　３月25日（火）の例会は、別府東・

三重・日出RCの３クラブ合同花

見例会の為３月27日（木）18：30

～ホテルニュー松実に日付・場所

変更�

　  〃  　４月１日（火）の例会は、職場訪

問例会の為　同日18：30～日出町

「鈴木病院」に場所変更�

中津中央ＲＣ　４月１日（火）の例会は、お花見

例会の為　同日18：30～たはらに

時間・場所変更�

豊後高田ＲＣ　４月１日（火）の例会は、職場例

会の為　同日12：30～九州犬友社

に場所変更�

別府北ＲＣ　４月２日（水）の例会は、定款第

５条第１節（ｃ）に基づき休会�

杵築ＲＣ　４月３日（木）の例会は、観桜例

会の為　同日18：30～魚市魚座に

時間・場所変更�

大分中央ＲＣ　４月９日（水）の例会は、職場例

会の為　同日12：30～老健施設「サ

ンテラスながとみ」に場所変更�

別府東ＲＣ　４月10日（木）の例会は、例会

場の都合により　同日12：30～別

府ホテル清風に場所変更�

大分臨海ＲＣ　４月14日（月）の例会は、職場訪

問例会の為　同日12：30～春日神

社に場所変更�

�

５．お祝い�

　　会員誕生日　小堀　裕子 会員　（３月23日）�

　　　　　　　　　記念品をお渡し致します。�

�

６．次週の卓話�

　　『創立記念に因んで』　椛田　健治 会長�

�

７．本日の回覧�

　①『もみじ谷植樹作業』出・欠席�

　②『別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ大会』�

出・欠席�

　③『花見例会』出・欠席�

　④『宇佐ＲＣ』週報�

�

８．本日の配布�

　① 週報674号�

　② ガバナー月信Vol.９�

　③ 『Nothing but the best』�

（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎氏）�

�

�

○ 八代ＲＣ　緒方会員�

　10年振りに例会に参上させていただきました。�

当時の会長、村橋先生は御亡くなりになった由

感無量です�

○ 熊本ＲＣ　斉藤会員�

　緒方パストガバナーに誘われて突然お訪いし

ました。�

　御迷惑ではなかったかと気にしています。当

クラブの御発展をお祈りします。�

○ 椛田会長�

　緒方パストガバナー、斉藤ガバナーエレクト

当クラブにメイクアップありがとうございます。

　どうぞごゆっくりおくつろぎください。�

○ 鳴海会員�

　本日は緒方パストガバナー並びに斉藤ガバナ

ーエレクトのご来会をいただき光栄に存じます。�
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卓　　話� �

き　だち�

○ 河村会員�

　緒方パストガバナー、斉藤ガバナーエレクト

のご来訪、心より歓迎します。�

　また、梅津さん本日の卓話、楽しみにしてい

ます。�

○ 村津会員�

　４月13日に開催される「第16回べっぷ鶴見

岳一気登山大会」の参加申込者が2200人を越

えました。当日の無事成功を祈念してスマイル。�

　先週土曜日、結婚記念日のお花ありがとうご

ざいました。素適なハイブリットユリと淡いピ

ンクのバラを食卓に飾り、年ごろの孫娘に家内

との初恋のころの話をしました。53年経て尚

ジャジャ馬の家内ですが、惚れた弱みで、仕事

も趣味も社会奉仕も、みないつも一緒です。の

ろけでスマイル。�

○ 上妻会員�

　寒いですね、春物が売れなくて困っています。�

○ 森会員�

　おかげ様で寝る時間もなく働いています。年

度末の繁忙期に入りました。欠席をお詫びして

スマイル。�

　のつもりでしたが大島さんが少し遅れますと

のことで少し出ます。１：00に帰ります。梅津

さんごめんなさい。�

○ 後藤(健)会員�

　去る３月１日、後援会事務所開きを行ないま

した。駐車場用地が確保できないため、ごく身

近なスタッフ要員だけでささやかに実施しまし

た。総勢15名という地味婚ならぬ地味選の幕

開けでした。�

　その分、朝は朝星、夜は夜星、昼は梅干いた

だいて、市内隈なく歩き廻っております。ご支

援ご協力の程お願いします。�

○ 梅津会員�

　本日は私の卓話です、何回しても卓話の日時

がせまって来るといやですネ。�

　先ずテーマをきめる迄がなかなかきまりませ

ん。四、五年前の私の会長の時間一週間に一回

よくしたもんだと、今考えるとぞーとします。

文章に書いて出すのも大変ですからネ…へたな

卓話を聞いて下さいネ、スマイル。�

○ 小堀会員�

　仕事の為お休みします。�

　梅津さんの卓話、聞けなくて残念です、ごめ

んなさい。�

�

�

「マルシェからの想い」�

梅津ヤヨイ�

　この頃よく「マルシェ」と云う言葉を聞く、こ

れは、新鮮な市場と云う事で、本日は、花卉市場

を通じての実情や想を語ってみます。別府公設市

場は、私が幹事の時職場例会をし、火曜日で市場

の競売はなかったのですが週の月、水、金と切り

花、木曜日は観葉市場が午后一時より実施されま

す。四名の職員のセリ人により品物が競売され値

段が決まります。別府市場は、全国市場にくらべ、

ローカル市場ですのでセリ台の上に品物がのせら

れ二本ゼリで行ないます。台の上には、四季を通

じての裁培花材と採集花材と業者を通しての送り

荷とが台に並びます。�

採集花材＝野山に自生しているものを採集して供

給される枝ものや草花。�

　　　　　山柳、ブナ、又は温度をかけた桃桜、

さんしゅう、万作、オミナエシ、吾亦

紅。�

裁培花材＝自然から採集するものに対して土地や

畑で自分で裁培、農業の構造改善問題

もあり一年以内で収穫できる周年出荷

をめざしての裁培の中でも二通りの方

法に大別出来る。�

○露地裁培　温室や、ビニールハウスを使わない

耕地に作付けし、花の咲く季節に収

穫し出荷する俗に「季咲き物」季咲

きものは、色鮮やかですが木質にし

なやかさがなく、全体の容姿に美し

さが不足する、裁培経費は一番少な

いが花が安いからと云って余分には

買わない。�

○施設裁培　温室やビニールハウスの中で「季節

はずれ」の出荷を狙って裁倍します。

代表的なものに「電照菊」ですが花

栽培では圧倒的主流となっています。

「いつでも花がある」状態を定着さ

せるには欠かせない栽培方法で高い

技術が要求されます。�

　　　　　　設備投資は莫大なもので、およそ坪

あたり一万円から七阡円ほどで千坪

以上の施設が必要、室内を暖房、冷

房するため、恒常的な経費（ランニ

ングコスト）もかかります。�

　　　　　　バラが一年中あったり、十一月から

スイトピー、チューリップが出回る
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のはこの施設栽培のおかげ。�

○暖地栽培と高冷地栽培がある�

11月～３月の寒い時期は暖地でつくられます

沖縄、宮崎、鹿児島、静岡や千葉の低地平野等、

二月寒い真最中に花店に並ぶのも暖地栽培物で

す。�

○高冷地栽培�

６月～９月　日本特有のあの猛暑の時期、産

地は、高冷地にうつります。北海道、岩手、

福島、群馬、長野、新潟、九州山岳地帯、別

府大分でも枝郷や九重等高冷地栽培として「適

地適作」として活躍しています。�

　その他セリ台には、韓国、中国台湾、シンガ

ポール等のラン類や葉物が並び競売されます。

競売された花たちは花屋の店頭より皆様の手元

で花は季節、四季のうつろいが日本人のおしゃ

れ心を創っています、現在の洋服のファッショ

ンでも、1920年代、大正９年～昭和四年頃短い

上衣着、ロングスカート、花柄ワンピース、フ

リル、花のついた帽子、ブーツ等、まさに女性

の時代そして花の時代でした。すべての人が、

夢をもつ時代、現在使われているものが、ほと

んどこの時代にあったものです、又、大正は花

の時代でした、花屋の窓には「Say, it with Flower」

と書かれ、リグレイのチューインガム、リビイ

のコンビーフ、ここにコカコーラもすでにあった、

戦後に渡ったわけではない。�

　栽培された花を売る店が普及していく明治の

末この背景には華道の隆盛があったと云われ、

大正時代にコスモス、ダリア、チューリップ、

ヒヤシンス、西洋種の草花の流行は当時の婦人

雑誌の流行、女優の輩出、花屋の飾窓に金文字

で「Say, it with Flower」＝言葉に花を添えて

とかかれてあり、女性の文化そのものである大

正時代日本の社会がそれまで農業中心の重工業

が洋風化に進み、人々がゆとりある暮らし、ハ

イカラ、モダンガール、その頃のあの谷崎潤一

郎の「痴人の愛」に出るカフェーの女絵「ナオミ」

もチューリップが大好きと書かれてあり、竹下

夢二の絵の中には西洋種の花の絵が多くかかれ

ている。又その時代の新しい女性達の服装や持

ち物の色彩をみると現在の流行の花の色のとり

合わせでも、まさに大正1920年代の色彩である、

セピア色の　花、エンジ色の濃淡、ベージュ、

茶色のグラデーション、インテリアとして花を

とり入れ「アールドヴィーヴル」フランス語で「ア

ートのある生活」として取り入れたカラーコデ

ィネーションがキーポイントであり大切なのは色

のコーディネイトバランスである。�

「パステルトーン」�

ピンク、ブルー、ベールトーン、ライトトー

ンやさしい色合い、誰でも好まれる�

「ダルトーン」�

赤紫のクリスマスロース、赤茶深みのあるク

ラシックセピア色�

「グリーンベリエーション」�

深みどり～シルバーライム、グリーニグラデ

ーション�

「ダークトーン」�

　　ダリヤ、チョコレートコスモス�

「ビビツトトーン」�

鮮やかな花の色、ポピー、イエロー、オレン

ジ（昨年まで流行）�

　その日見つけた店頭の花感動と共にその日の気

分で飾ってみてはいかがでせうか、色んな色彩や

花1920年代の夢がまだ2000年に続いている。�

�

　花のＮＰＯについて�

　1995年１月阪神大震災の際、ポランティア活

動が注目されたことは始めてとして、ＮＰＯ福祉

環境、街づくり等のボランティアを受け入れ調整、

組織必要性が指摘された、このような非営利団体

（ＮＰＯ）の多くは法人格のもたない活動に支障

にことなり1988年３月に「特定非営利活動促進法」

が制定され、12月に施行し「特定非営利活動法人」

という法人格を付与し活動に健全な発展を促進し、

公益の増進を図る目的であり花のＮＰＯも日本全

国に活動、花、植物につながる街づくり環境保護

や花による癒し、高齢者や体の不自由な人のやす

らぎと、人の心のケアを花でお手伝いし自然と触

れ合う機会や、子供達の情操教育、生命の大切さ

を知ってもらうための花いっぱいの街づくりが必

要である、「カットフラワーアドバイザー」指導

や正しい助言の出来る資格認定試験も出来「フラ

ワーセラピー研究会1994年設立1996年ＮＰＯ法

人として認定されました。�

　大分県は今年第20回全国都市緑化おおいたフ

ェスター４月27日より60日間、「おおいた、緑、

香、夢フェスター」が開催され、私の次男の常務

も大分アルプ住宅展示場で４月26日ガーデニン

グ教室があります。その時テレビのカボスタイム

に出演致しますこの頃のいやな世相を花で心を癒

して下さい。�

　参考文献「挿花」�


